

> Locoal-Mendon

Conseil. Le budget des mouillages adopté

Publié le 05 novembre 2010



Paul Boulaire, du Dorenn, a justifié la petite augmentation décidée par l'association par rapport aux premiers tarifs évoqués, par la nécessité de financer un balisage et un logiciel de gestion.

Conclusion d'un «bon travail de recensement des «navires» secteur par secteur», comme le soulignait le maire, effectué par l'équipe du Dorenn, l'association des pêcheurs plaisanciers, le budget des mouillages a pu être présenté et adopté mercredi soir en conseil municipal. Il s'équilibre à 7.445EUR. Côté dépenses, il se compose de la redevance à verser à l'État au titre de l'AOT pour 5.800EUR et de provisions. Côté recettes, il ne s'agit que des

redevances des usagers. Paul Boulaire, du Dorenn, a précisé qu'elles avaient été légèrement augmentées pour couvrir les frais de balisage et l'acquisition d'un logiciel de gestion. «Maintenant, on va voir comment l'argent va rentrer», concluait le maire, confiant en la diligence du trésorier cantonal. Médiathèque: horizon juin Un total de 11.382EUR d'avenants a été accepté pour la médiathèque. Les moins concernent surtout le chauffage avec une seule pompe à chaleur au lieu de deux (économie de 6.027EUR). Les plus concernent surtout le gros oeuvre (18.338EUR) pour les fondations côté cour et la reprise des encadrements de fenêtres liée à l'enlèvement des gonds. «On reste dans les 700.000EUR», précisait Jean-Maurice Majou. En raison des trois semaines de retard, la livraison aura lieu fin mai-début juin. Pour le 11 novembre, un espace sera déblayé pour la cérémonie au monument aux Morts. Concernant l'actuelle bibliothèque, Gilles Thunet a précisé que 250 familles ? 835 personnes (28% de la population) - sont abonnées. La fréquentation avoisine les 400 personnes par mois. L'adjoint a aussi salué le travail de l'équipe de bénévoles autour de Patricia Le Dorze. En bref Une subvention a été sollicitée au titre des amendes de police pour un cheminement piétonnier route de Locoal, permettant de sécuriser l'accès jusqu'à l'abris de bus de Kerganec. Le coût est estimé à 44.000EUR. Eugène Le Bayon a suggéré l'installation ultérieure d'un éclairage. Les travaux rue de Kinvara seront terminés fin novembre. L'extension éventuelle de la zone 30 sera étudiée. Selon le budget 2011, les secteurs envisagés sont, pour 7km: Kervily, Keruzerh, Petit Bodevin, Kerdelam, Le Moustoir, Kerdanguy, Sainte-Marguerite, Kerien, Lescouet, Clerhuen, Kerio, Rosmarian, Porh Lamo et Corn er Porh. «Le budget décidera jusqu'où on pourra aller», notait le maire.

Retrouvez **plus d'articles** et **créez vos alertes mail**

Politique Conseil municipal Conseil municipal mouillages